Gemeinderatssitzung vom 26. Juni 2007

Der Gemeinderat hat in seiner am 26. Juni 2007 abgehaltenen Sitzung beschlossen:

- 1) Für Raschbach wurde eine Geschwindigkeitsbeschränkung im Bereich des Hauses Pumberger und des Hauses Gneißl beschlossen. Notwendig ist noch eine Verordnung der BH nach Überprüfung durch einen Verkehrs-Sachverständigen.
- 2) Halte- und Parkverbot im Bereich der Zufahrt zu den Häusern Anschober und Schwamberger (Einfahrt gegenüber Schule). Eine Bodenmarkierung (Zick-Zack Linie) wird angebracht.
- 3) Die Sanierung des evangelischen Pfarrhauses Rutzenmoos wird von unserer Gemeinde mit einer Summe von € 3.000,- unterstützt. Gesamtkosten € 127.000,-.
- 4) Zwei Verlegungen von öffentlichen Gütern laut Ansuchen und Wunsch der beteiligten Grundbesitzer:
 Im Bereich Schobesberger, Looh und im Bereich Neubacher Fröhlich, Raschbach.
- 5) Beschlussfassung über die Teilnahme der Gemeinde Aurach am EU LEADER Förderprogramm 2007 2013 im Rahmen der REGATTA. Der aufzubringende Gemeindeanteil ist mit maximal € 3,- pro Einwohner und Jahr festgesetzt. Mitglieder der Region Attersee Attergau sind 12 Gemeinden: Attersee, Aurach, Berg, Gampern, Nussdorf, Schörfling, Seewalchen, Steinbach, St. Georgen, Strass, Weißenkirchen und Weyregg.
- 6) Auf Grund des Interesses und der Anmeldungen wird ein **Schülerhort** (Nachmittagsbetreuung für Schüler) in der Volksschule ab Herbst 2007 errichtet.
- 7) Beschlussfassung über die Vergabe eines Löschfahrzeuges mit Bergeausrüstung (LFB-A) für unsere Feuerwehr. Nach vorausgegangener Anbotseröffnung und Bewertung durch eine Kommission unserer Freiw. Feuerwehr wurde der Ankauf an die Firma Marte, Vorarlberg, als Billigst- und ebenso Bestbieter vergeben (Type Iveco − Gesamtkosten € 180.000). Mit dieser Anschaffung kommt unsere FF den gesetzlich vorgeschriebenen Anforderungen bezügl. Ausrüstung mit Fahrzeugen nach.

8) Allfälliges:

a) Bericht des Bürgermeisters:

Straßensanierungen durch Spritzungen erfolgten in Hainbach und Kasten, die Sanierung des GW Eck in Raschbach wird auch durch die Landesförderung für Radwege zur Hälfte finanziert.

Die Planung der **Friedhofserweiterung** ist im Gange, Überlegungen zur Gestaltung des Eingangsbereiches.

b) Frau VizeBgm W. Bachmayer:

Die "Gesunde Gemeinde Aurach" hat in einem Workshop das neue Arbeitsprogramm für die nächsten Jahre erarbeitet. Ebenso haben sich neue Führungskräfte zur Verfügung gestellt: **Martina Kräutner** ist neue Arbeitskreisleiterin, Helga **Staufer** Stellvertreterin.

- c) Schreiben LHStv. Haider bezüglich Herzangiografie in Vöcklabruck
- d) Gemeindeausflug am 30. Juni Schallaburg Wachau
- e) Bericht Sportausschuss über 1. Auracher Gemeindelauf (VizeBgm. W. Bachmayer)